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Дипломная работа: 71 с., 4 рис., 10 табл., 48 источников, 4 прил.
БУХГАЛТЕРСКИЙ БАЛАНС, ОТЧЕТ О ПРИБЫЛЯХ И УБЫТКАХ,

ОТЧЕТ ОБ ИЗМЕНЕНИИ СОБСТВЕННОГО КАПИТАЛА, РАСЧЕТ
СТОИМОСТИ ЧИСТЫХ АКТИВОВ ОРГАНИЗАЦИИ

Цель дипломной работы – определить направления улучшения
финансового состояния иностранного производственного унитарного
предприятия «АйБиЭй АйТи Парк».

Объект исследования: иностранное производственное унитарное
предприятие «АйБиЭй АйТи Парк».

Предмет исследования: финансовое состояния ИПУП «АйБиЭй АйТи
Парк».

Методы исследования: экономический анализ, синтез, обобщение и
сравнение, методы экспертных оценок, экономико-математические методы и
др.

Исследования и разработки: проведен сравнительный анализ
бухгалтерской отчетности ИПУП «АйБиЭй АйТи Парк», выявлены проблемы
финансового состояния и определены направления для улучшения
финансового состояния предприятия.

Элементы научной новизны: предложена и обоснована система
управления дебиторской задолженностью в ИПУП «АйБиЭй АйТи Парк».

Область возможного применения: практически в ИПУП «АйБиЭй
АйТи Парк».

Технико-экономическая и социальная значимость проведенного
исследования заключается в том, что применение его результатов на практике
обеспечит улучшение финансового состояния ИПУП «АйБиЭй АйТи Парк» и
повышение экономической эффективности деятельности предприятия.
Автор работы подтверждает, что приведенные в ней расчетно аналитический
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса,
а все заимствования из литературных и других источников сопровождаются
ссылками на их авторов.
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Thesis: 71 p., 4 figures, 10 tables, 48 sources, 4 app.
BALANCE SHEET, INCOME STATEMENT, STATEMENT OF CHANGES

IN EQUITY, CALCULATION OF THE NET ASSET VALUE OF THE
ORGANIZATION

The aim of the thesis – determine directions for improving the financial
condition of the foreign production unitary enterprise "IBA IT Park".

The object of this study is foreign production unitary enterprise "IBA IT
Park".

The subject of this study is financial condition of the enterprise organization
IBA IT PARK.

Methods of research: comparative analysis, quantitative assessment method,
system approach, study and generalization of scientific literature, factor analysis,
graphical method, integrated research.

Research and development: economic analysis, synthesis, generalization
and comparison, methods of expert assessments, economic and mathematical
methods, etc.

Elements of scientific novelty: the system of accounts receivable
management in organization IBA IT PARK is proposed and justified.

Scope of possible application: practically in organization IBA IT PARK.
Feasibility and social significance of the study is that is the application of

its results will ensure the improvement of the financial condition of organization
IBA IT PARK and increase the economic efficiency of enterprise activity.

The author of the thesis confirms that the calculation and analytical material
correctly and objectively reflects the state of the investigated process and all
borrowings from literary and other sources accompanied by references to their
authors.
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